
平成３０年度第７回１１月期定例番組審議会議事録 

 

 

１．開催の日時  平成３０年１１月８日（木）午前１１時 

 

２．開催の場所  栃木放送本社会議室 

 

３．委員の出席  委員総数９名 

出席委員６名 

 

出席委員名   委員長        増田仲夫 

        委員         竹内明子 

委員         河又弘子 

委員         白幡冬彦 

委員         和田裕二 

委員         藤澤 勝 

 

局側出席者名   代表取締役社長    大塚幹夫 

報道制作局長     川島育郎 

編成部長       大谷佳久 

報道制作部      松井里恵 

 

 

４．議   題 

（１）介護の情報番組「あふれる笑顔によりそって」について 

          本放送 毎週水曜 11:05～11:12 

          再放送 毎週金曜 13:30～13:37 

                          報道制作部 松井里恵 

 

（２）その他 

 



５．議事内容 

（１）介護の情報番組「あふれる笑顔によりそって」について 

 

試聴番組：放送した番組を予め試聴。 

         

      議題説明：報道制作局加藤が番組の企画・制作内容について説明した。 

           閉鎖的な介護の現場をオープンにわかりやすく紹介して、今必要な

方にもこれから必要な方にも暗くならずに肩ひじ張らずに聴くこと

が出来るように注意しているなど番組コンセプトを説明して審議に

入る。 

 

各委員からは、 

〇スポンサーの紹介のように聞こえてしまうので、もう少し幅広く、地域支援

や共生なども取り入れていくと良い。 

〇説明もしっかりあり、明るく楽しそうなところがあって良い番組。 

〇知っている内容が多かった。スポンサーがあるので難しいと思うが、もっと

多くの施設などを知りたい。 

〇楽しそうにしているのはわかるが、介護の現場をラジオで伝えるのは難しい。 

〇社会的問題を取り上げるのは非常に良いこと。働く方にも目を向けて、楽し

いと思えるところをもっと表現できると良い。 

〇歯切れが良くてはっきりして聴きやすい。電話番号をもっとゆっくり紹介し

てほしい。 

〇現場の雰囲気が伝わることは少ないので、非常にありがたい番組。介護の基

礎知識をもっと取り上げてほしい。すぐに施設に入れると思ってしまわれな

いような工夫があればもっと良い。地域のボランティアなども紹介してほし

い。 

〇介護は大変で働く人が少なくなるようでは困るが、明るく紹介していてとて

も良い。周りの音なども聞こえて臨場感があった。 

〇介護やヘルパーの制度が変わってきていることも取り上げてほしい。 

〇番組の曲が現代的すぎる気がする。費用や制度の話を増やすと更に良い。 

〇介護のマイナスイメージ、影の部分をどのように番組で表現するか難しいと

思う。 

〇出来るだけ長く続けられるようにしてほしい。 

 

 

 



 

当社としては、これらの意見をもとに、今後の番組制作や広報に取り組んでいきた

い旨を、各委員に伝えた。 

 

（２）その他 

 

６．審議内容 

    上記の通りであり、特に審議決定し、答申すべきものはなかった。 

 

７．番組審議会の答申および意見の概要の公表 

① 社の番組「栃木放送からのお知らせ」 

（平成３０年１１月２５日（日） 午前８時５分放送） 

② 社のホームページに掲載（平成３０年１１月２６日～） 

③ 社事務局に議事録備え置き（平成３０年１１月２２日～） 

以上 

 

 

 


